

Udo Schneider neuer Schützenkönig

Bürgerlicher Schützenverein Elfershausen proklamierte Königshaus – Marcel Wahler Jugendkönig

■ **ELFERSHAUSEN.** Udo Schneider heißt der neue Schützenkönig des Bürgerlichen Schützenvereins Elfershausen. Als Jugendkönig wurde Marcel Wahler proklamiert.

Nach Stärkung der zahlreichen Teilnehmer mit Speis und Trank ging es den „Adlern an die Federn“. Der Schützenkönig wird in Elfershausen traditio-

nell durch das Schießen auf Holzsadler ermittelt, die wie immer der Bogenreferent Helmut Rohner in Eigenregie fertigte.

»Am seidenen Faden«

Da jeder Teilnehmer mit dem gleichen Luftgewehr und ohne weitere Ausrüstung schießt, haben neben den aktiven auch passive oder ungeübte Mitglie-

der und auch die Bogenschützen die große Chance, den begehrten Titel des Schützenkönigs zu ergattern.

Besonders lange umkämpft war bei den Jugendlichen der Titel des 1. Ritters, da der Flügel des Adlers sehr lange am „seidenen Faden“ hing und einfach nicht fallen wollte. Viel schneller ging es beim Stutzen der Krone, die sich dann Marcel Wahler

sicherte. Kurz zuvor stand bei den Erwachsenen neben dem Schwanzkönig auch der Schützenkönig mit den beiden Ritttern fest.

Ketten, Pokale, Medaillen

Udo Schneider brachte die begehrte Krone des Holzadlers zum Fallen und löste somit Christiane Feustel ab, die die

erste Schützenkönigin der Vereinsgeschichte war. Unmittelbar nach dem Schießen wurden die Sieger vom 1. Schützenmeister Heiko Herrmann proklamiert. Er überreichte die Königsketten mit Pokalen und Medaillen an die erfolgreichen Schützen. Bei fröhlichem Beisammensein klang die gelungene Veranstaltung zu später Stunde aus. red



Das Königshaus 2010 (v.l.): 1. Ritter Manfred Feustel, Schützenkönig Udo Schneider, 2. Ritter Alexander Porkristl und Schwanzkönig Heiko Herrmann.



Das Jugendkönigshaus (v.l.): 1. Ritter Adrian Schneider, Jugendkönig Marcel Wahler und 2. Ritter Maximilian Zahner. red/Foto: privat